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ARTICULOS Y ADJETIVOS (ARTICLES AND ADJECTIVES) 

El artículo es la palabra que acompaña al sustantivo determinándolo o identificándolo. En 
español el artículo depende del género (masculino, femenino o indeterminado) y número 
del sustantivo  (singular o plural). En inglés el artículo no distingue género ni número.  

El artículo indefinido (en español un, una, unos, unas) es “a” o “an” y el uso de uno u otro 
depende de la siguiente palabra. Si esta palabra comienza con el sonido de una consonante 
se usará “a” y si el sonido de comienzo de la siguiente palabra es una vocal usaremos “an”. 

Ejemplos:  

 A pencil (un lápiz) 

 An orange (Una naranja) 

 A University professor (Un profesor universitario; notemos que a pesar de que la 
palabra comienza con vocal su sonido es de consonante) 

 An hour and a half (Una hora y media; acá sucede que la palabra siguiente comienza 
con consonante, pero su sonido es de vocal) 

El artículo definido (en español la, el, las, los, lo) se utiliza para especificar la persona, animal 
o cosa a la que nos referimos. En inglés este artículo adopta una sola forma: “The” 

Ejemplos: 

 The moon (la luna) 

 The Smith´s house (la casa de los Smith) 

 The argentinians are beautiful (las argentinas son bellas/los argentinos son bellos) 

 The second world war (la segunda guerra mundial) 

Como vemos incluimos su uso con familias (identificadas por su apellido), con 
nacionalidades, con eventos históricos. Es decir con cosas que individualizamos claramente 
entre todas. 

 

El adjetivo calificativo expresa una cualidad del sustantivo. En español respeta (al igual que 
los artículos) el género y el número del sustantivo; y generalmente lo escribimos detrás de 
él. En inglés no diferencia género y número y por lo general antecede al sustantivo. 

#NoEstamosDeVacaciones 
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Ejemplo: 

 A happy boy (un niño feliz) 

 A happy girl (una niña feliz) 

 Happy boys (unos niños felices) 

 Happy girls (unas niñas felices) 

Podemos ver claramente que el mismo adjetivo (happy) lo usamos para los dos géneros 
(masculino y femenino) y para los dos números (singular y plural). También la forma de 
escribirlo (delante del sustantivo).  

 


